

La Bolivie promulgue la Loi de l'Enfant et de l'Adolescent



La Paz, 18 juillet(RHC-PL)- Le vice président de la Bolivie , Álvaro García Linera, a promulgué la Loi de l'Enfant et de l'Adolescent dans l'intention de protéger les droits de ces secteurs de la population.

Alvaro García Linera, qui est aussi président de l'Assemblée Législative Plurinationale bolivienne, a expliqué que la nouvelle loi a été laborieuse car il fallait appliquer les conventions internationales sur les droits des mineurs en tenant compte de la réalité bolivienne.

Au Palais Quemado, à La Paz, le vice président bolivien a déclaré que la nouvelle norme établit un système de l'État de protection des enfants et promouvra le travail de formation à l'intérieur de la famille.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/28813-la-bolivie-promulgue-la-loi-de-lenfant-et-de-ladolescent>



Radio Habana Cuba